

Höngg, im Juni 2015

Herzlichen Dank für die Anteilnahme

Am Sonntag, 17. Mai 2015, hat sich der Lebenskreis von Theres Feller im Beisein ihrer Familie geschlossen. Nach langer, schwerer Krankheit konnte sie friedlich einschlafen.

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Zuneigung und Verbundenheit, die wir zum Abschied unserer lieben und unvergesslichen

## **Theres Feller-Fankhauser**

erfahren durften, danken wir von Herzen.

Besonderen Dank an alle die lieben Verwandten, Freunde und Nachbarn, welche Theres auf ihrem schweren Weg begleitet und ihr mit ihrer Teilnahme an der Trauerfeier in der Kirche Höngg die letzte Ehre erwiesen haben.

Vielen Dank auch für die gute fürsorgliche Pflege im Caravita Bethanien und die einfühlsame und kompetente ärztliche Betreuung durch Frau Dr. Reichlin.

Speziellen Dank Herrn Pfarrer Günthardt, für die sehr persönliche und schön gestaltete Trauerfeier und dem Organisten, Herrn Zwygart, für die musikalische Begleitung mit Musik, welche Theres besonders liebte.

Natürlich danken wir auch allen recht herzlich für die vielen mitfühlenden Kondolenzschreiben und Spenden an die Stiftung „Sternschnuppe“, welche Theres, mit ihrer Kinderliebe, besonders am Herzen lag.

*Die Trauerfamilie*